
二本松市教育委員会会議録 

 

令和３年１月２０日午後３時００分二本松市教育委員会定例会議を二本松市役

所教育委員会室に招集した。 

○会議に出席した委員は次のとおりである。 

教   育   長   丹 野   学 

教育長職務代理者   佐 藤 英 之 

教 育 委 員   枡   智 美 

教 育 委 員   関   奈央子 

教 育 委 員   関   健 至 

○会議に説明のため出席した職員は次のとおりである。 

教 育 部 長   篠 塚   浩 

教 育 総 務 課 長   石 井 栄 作 

学 校 教 育 課 長   安 齋 憲 治 

生 涯 学 習 課 長   服 部 憲 夫 

文 化 課 長   鈴 木 啓 樹 

 

○教育長（丹野） それでは、ただいまから令和３年二本松市教育委員会１月定

例会を開会いたします。 

（宣言 午後３時００分） 

○教育長（丹野） これより会議に入ります。 

委員の出席状況を報告します。 

現在の出席者は、５名であります。会議の定足数に達しておりますので、本

会議は成立いたしました。 

次に、「２ 会議日程の決定」ですが、会議が終了するまでといたします。 

続きまして「３ 会議録署名人の決定」ですが、佐藤英之教育長職務代理者、

関奈央子委員の２名を指名いたします。 

「４ 前回会議録朗読承認」ですが、事務局よりお願いします。 

（事務局より、令和２年１２月１８日の会議録を朗読） 

○教育長（丹野） ただ今事務局より朗読がありましたが、これについて皆様か

らご質問等ありますか。 

（質問なし） 

○教育長（丹野） それでは、ただ今の会議録については、承認することでよろ

しいですか。 

（異議なし） 

○教育長（丹野） ただ今の会議録については、承認されました。 



次に、「５ 教育長報告」に入ります。「１ 二本松市任期付職員（教員）の

採用方針について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「２ 元気な児童生徒育成支援事業（スキー教室）の

延期（中止）について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「３ 令和３年成人式の開催中止について」、事務局

よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「４ 令和２年度東和文化センター自主事業（落語公

演）の中止について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「５ 二本松市任期付短時間勤務職員（学芸員）の採

用方針について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「６ にほんまつ伝統芸能祭の開催中止について」、

事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「７ 能面作品展について」、事務局よりお願いしま

す。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「８ その他」に入ります。事務局よりありますか。 

（事務局より朝河貫一後援会及びピアノリサイタルの中止について、三の丸

の発掘調査等について並びに社会教育施設及び社会体育施設の貸し出しに

ついて説明） 

○教育長（丹野） そのほか、事務局よりありますか。 

（なし） 

○教育長（丹野） 続いて「６ 提出議案」に入ります。 

「議案第１号 令和３年度新入学児童生徒学用品費の入学前支給に係る準要

保護者の認定について」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 説明が終わりました。この件について、質疑、ご意見等はご

ざいますか。 

（なし） 

○教育長（丹野） それでは、採決に入ります。 



ただいま議題となっております、「議案第１号 令和３年度新入学児童生徒学

用品費の入学前支給に係る準要保護者の認定について」は、原案どおり可決す

ることにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

○教育長（丹野） ご異議なしと認めます。 

よって、「議案第１号 令和３年度新入学児童生徒学用品費の入学前支給に係

る準要保護者の認定について」は、原案どおり可決しました。 

○教育長（丹野） 続いて、「議案第２号 令和３年度二本松市立幼稚園の休園に

ついて」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 説明が終わりました。この件について、質疑、ご意見等はご

ざいますか。 

○教育長職務代理者（佐藤） ５人以上いれば再開ということになるのでしょう

か。 

○学校教育課長（安齋） ４歳児と５歳児合わせて５人以上になれば再開となり

ます。 

○教育長（丹野） それでは、採決に入ります。 

ただいま議題となっております、「議案第２号 令和３年度二本松市立幼稚園

の休園について」は、原案どおり可決することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

○教育長（丹野） ご異議なしと認めます。 

よって、「議案第２号 令和３年度二本松市立幼稚園の休園について」は、原

案どおり可決しました。 

○教育長（丹野） 続いて「７ 協議事項」に入ります。 

はじめに、「１ 第２期二本松市教育振興基本計画（素案）について」を議題

といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 次に、「２ 次期教育委員会の開催日程について」を議題とい

たします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 次に、「３ 今後の日程について」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 



○教育長（丹野） 次に、「４ その他」を議題といたします。事務局よりありま

すか。 

（なし） 

  委員の皆様からは、何かございますか。 

（なし） 

○教育長（丹野） ないようでしたら、以上で協議事項を終わります。 

以上で、定例会の日程は、全部終了いたしました。 

これをもちまして、令和３年二本松市教育委員会１月定例会を閉会いたしま

す。ありがとうございました。 

（宣言 午後４時００分） 


